

De l'épopée
du
brancardage

aux soins
préhospitaliers

1950 à 2015



De l'épopée du brancardage aux soins préhospitaliers

La Fondation
Urgences Santé

présente
un nouvel ouvrage sur

les urgences préhospitalières vaudoises de 1950 à 2015

Édition
couverture rigide, 18x24 cm
288 pages

Disponible
dès fin juin 2016

Renseignements
et commandes
finances@urgences-sante.ch

Prix
CHF 50.-
(2.5% TVA incluse + frais de port en Suisse
et emballage CHF 11.-)

Paiement d'avance
avec mention «Historique»

IBAN
CH63 00767 000L 0308 0123

Auteurs
Groupe de rédaction piloté par Georges Vittoz

Graphisme
SAM CHUV - Aris Zenone

Impression
Cenoud Entreprise d'arts graphiques SA

Le dispositif des urgences préhospitalières vaudoises s'est développé progressivement au cours de plusieurs décennies pour aboutir à un système performant, moderne et efficient. Mais comment a-t-on procédé pour en arriver là ? Quels ont été les protagonistes de cette évolution et comment ce développement a-t-il été conduit ?

Cet ouvrage retrace l'histoire et les étapes de cet essor qui a impliqué d'innombrables acteurs issus des domaines politique, médical, hospitalier, de la formation et des premiers secours.

En plus de son intérêt historique évident, la séquence des événements montre comment on peut conduire dans l'intérêt général une politique publique exemplaire par ses résultats et par la méthode utilisée, fondée sur la concertation entre les différentes parties concernées.

Ce livre met aussi en évidence les rôles incitatif et d'animation du processus que les pouvoirs publics ont exercés.

Le texte est agrémenté de vignettes, parfois émouvantes, où ceux qui ont participé activement à cette évolution décrivent leur vécu personnel dans un domaine où l'enjeu est souvent une affaire de vie ou de mort.

Cet historique ne manquera pas de retenir l'attention de ceux qui s'intéressent tant aux urgences préhospitalières qu'à la chose publique.